

JOURNÉE DES ALSACIENS DE L'ÉTRANGER

Le 2 août prochain, Schiltigheim accueillera l'Union internationale des Alsaciens de l'étranger. Structure d'accueil, l'union regroupe toutes les associations formées par les personnes originaires de notre région, dont elle se veut le porte-parole auprès des pouvoirs publics. Elle entretient des relations dans plus de 90 pays, où elle stimule des actions de promotion de l'Alsace et favorise la création de nouvelles associations, comme celle qui a vu récemment le jour à Berlin.

Tous les ans, l'UIAE organise une journée de rencontre, alternativement dans chacun des deux départements du Rhin. Cette année, cette 16e journée sera placée sous le signe de la bière et de la tarte flambée, avec une visite de la brasserie Schützenberger, un déjeuner au Cheval Blanc à Schiltigheim, un spectacle de Liselotte Hamm et Jean-Marie Hummel. La journée sera clôturée par une tarte flambée préparée par la confrérie du même nom.

Renseignements et inscriptions : Union internationale des Alsaciens de l'étranger, 1, place de la Gare à Colmar ; tél et fax : 03.89.23.95.61.